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Seúor Presidente,

O Vereador signatário desta, indica após ouvido o Plenário, na
regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipai, o seguinte:

*Seju estudada a possibilidade de cedência do quiasque
Praça das Bandeiras ao Grupo de Artesãs "Mani{, da Arte".

J{,ISTIFICATI!'A:

Apresentamos uma Indicação neste sentido no início do ano
aprovada e encaminhada ao Poder Executivo Municipal, cuja resposta foi de que fariam o
da matéria. Pois bem, o estudo nunca foi feito e, no nosso ver, a administração municipal,

n{l

a

um
eedência daquele espâço, que estâ se deteriorando devido às ações do tempo, por estâr
só tem a ganhar, visto que terá uma utilidade e a devida manutenção e cuidado que
bern público.

O Grupo de Ârtesãs "Mania da,Àrte" é composto por
27 artesãs quc necessitam de um espaço fisico para expor sua produção. Com a cedênÇia um

vas
de

lugar Íixo, essas artesãs" que têm visãs empreendedora, que agÍegam rendimentos às
famílias, estarão propiciando à comunidade em geral e aos turistas adquirirem todo
lembranças de Lavras do Sul, feitas com amor e carinho.

Sala "Severina Silveira", da Câmara de Vereadores, 09 de j de
202s
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